
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München 

Meine Anfrage vom 13.12.2016 zum Einnahmencontrolling in der 
Abrechnung von Flüchtlingskosten bleibt unbeantwortet

Die Beantwortung meiner Anfrage vom 13.12.2016 ist bis heute nicht erfolgt. Erfreulich ist, 
dass ein ganz überwiegender Großteil der Forderungen im Rahmen der wirtschaftlichen 
Jugendhilfe zwischenzeitlich realisiert werden konnte. Insofern ist angesichts der aktuellen
Entwicklung ein Teil unserer Anfrage beantwortet. 

Dennoch bleibt ein zentraler Aspekt der Anfrage offen!

Ich frage deshalb Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Wann kann mit der vollständigen Beantwortung unserer Anfrage gerechnet werden?
2. Ist es richtig, dass in der Landeshauptstadt zum Beispiel ein effektives 

Einnahmecontrolling in der Abrechnung von Flüchtlingskosten nicht durchgeführt 
wird?

3. Wie steht die Stadtkämmerei zu dieser Praxis?
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